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ПАМЯТНЫЙ ДЕНЬ
В минувшую субботу •—

день освобождения нашего

города и района от немец-

ко-фашистских захватчиков

— в техникуме состоялась

по этому поводу встреча

бывших бойцов 9-й парти-
занской бригады с учащими-

ся. Встретились два поко-

ления — деды и внуки. И
царило в большом актовом

зале взаимопонимание и ува-

жение друг к другу.

К сожалению, ветеранов

становится все меньше, все

они разместились на сцене, в

почетном президиуме. О
каждом ребята собрали мате-

риал и рассказали об их

жизни.

Со словами приветствия

обратился к собравшимся ве-

теран партизанского движе-

ния В. Д. Стружинский, с

обращением к учащимся тех-

никума выступил руководи-

тель совета ветеранов Е. И.
Кучеров, он же передал

им текст «Клятвы ленин-

градских партизан», которую

принял студент третьего кур-

са Сергей Полевой. Лучшие
учащиеся вместе с двумя ве-

теранами возложили зеленую

гирлянду, перевитую крас-

ной лентой, на могилу парти-

зан, к памятнику Славы.
Работник горвоенкомата

А. А. Пономарев за боль-
шую героико - патриотичес-

кую работу среди населения

вручил Почетные грамоты

бывшим партизанам Е. Н.
Васько, А. Н. Лисаковой,
Н. Д. Симченкову, этой же

награды удостоены И. А.

В комиссиях горсовета

Приватизация-
дело новое

Третья сессия горсовета

(21 созыва), проходившая в

октябре прошлого года, при-

няла решение о создании

комиссии по разгосударст-

влению собственности на

территории Сланцевского
района. В нее вошли 15 че-

ловек. На первом заседании

комиссии 2 ноября ее пред-

седателем была избрана ди-

ректор швейной фабрики
«Молодость», депутат горсо-

вета А. А. ХАРА. Мы попро-

сили ее ответить на несколь-

ко вопросов.

— До начала разговора сра-

зу хочу уточнить: только что

состоялось заседание нашей ко-
миссии, где удовлетворили мою

просьбу об освобождении от

обязанностей председателя. При
моей занятости на основной ра-
боте трудно с ними справлять-

ся — дело новое, серьезное и

в него нужно тщательно вни-

кать, разбираться в каждой
конкретной ситуации. На мой
взгляд, руководить работой по

приватизации предприятий дол-

жен работник исполкома —

именно сюда стекается вся ин-

формация по этому вопросу. Я
предложила несколько кандида-

тур. Члены комиссии согласи-

лись с моими доводами и из-

брали председателем комиссии

заведующую горфо Надежду
Николаевну Семенову.' Я оста-

юсь в составе комиссии и гото-

ва рассказать о той первоначаль-

ной работе, которая была проде-

лана комиссией за три месяца.
— Алла Александровна, с ка-

кой целью создана данная ко-

миссия?

— Об этом четко сказано в

решении сессии горсовета —

целесообразно провести на тер-

ритории Сланцевского района
разгосударствление малорента-

бельных и убыточных пред-

приятий торговли, общественно-
го питания, бытового обслужи-
вания и ряда других отраслей
местного хозяйства путем пере-

дачи предприятий в аренду тру-

довым коллективам и отдель-

ным гражданам. Допускается
также продажа предприятий в

Ильин, К. Н. Труте, В. А.
Егоров, которые отсутство-

вали по болезни.
В этом праздничном меро-

приятии участвовал секре-

тарь горкома партии А. А.
Хоперский. Выступив, он

сказал самые теплые слова

признательности и благодар-
ности людям, прошедшим

горннло войны и так много

сделавшим для освобождения
нашего края.

Для ветеранов художест-

венная самодеятельность

клуба «Шахтер» — танце-

вальный коллектив «Надеж-
да» и солистка Людмила
Воронова — подготовили

специальный концерт, кото-

рый очень украсил праздник.

О. ПЕТРОВА.

собственность коллективов и

отдельных граждан.

Исходя из этого решения

сессии, мы на первом заседании

комиссии 2 ноября создали три

рабочие комиссии по основным

направлениям: по торговым

предприятиям (возглавил А. М.
Маруженко), по комбинату об-
щественного питания (возглавил
В. Н. Юрчинский) и по пред-

приятиям бытового обслужива-
ния (возглавил А. Б. Лавров).

Руководителям этих трех ор-

ганизаций в ноябре я отправила

письма, где просила предста-

вить списки предприятий, под-

лежащих. с их точки зрения,

приватизации. Одновременно
просила выделить представите-

лей для участия в рабочих (ин-
вентаризационных) комиссиях

по каждому объекту.
— И такие списки были

представлены?
— Да, ответы мы получили.

Г. И. Факторович сообщил сле-

дующее: Сланцевский комбинат
общественного питания мало'

рентабельных и убыточных
предприятий не имеет, исклю-
чая те, которые находятся при
промышленных предприятиях и

учебных заведениях. И выска-

зал свое мнение — пока суще-
ствует карточная система в рас-
пределении ряда продовольст-

(Окончание на 2-й стр.).

В городсной организации КПСС

НА СОВЕЩАНИИ СЕКРЕТАРЕЙ
28 января в ГК КПСС состоялось очередное совещание

секретарей первичных парторганизаций. Секретарь горкома

партии А. А. Хоперский и секретарь парторганизации заво-

да «Сланцы» А. Н. Сорокин рассказали о работе отчетно-

выборной конференции парторганизаций города Кохтла-Ярве,
на которой они присутствовали. Ситуация сложная, за ми-

нувший год городская парторганизация сократилась почти

вдвое, в основном выходят из партии эстонцы. И среди

делегатов большинство составляли представители русско-

язычного населения.

Конференция пыталась выработать тактику действий ком-

мунистов в современных условиях, в сегодняшней полити-
ческой ситуации в Эстонии.

Участники совещания обсудили также ряд текущих во-

просов по подготовке к празднованию 47-й годовщины осво-
бождения Сланцев от немецко-фашистских захватчиков,

проведению партийных собраний по актуальным задачам се-

годняшнего дня.

Перед собравшимися выступила также библиотекарь ГК
КПСС Л. В. Комракова. Она рассказала о тех периодических
изданиях, которые будут поступать в нынешнем году в биб-
лиотеку по подписке. Затем сделала краткий обзор новых

поступлений политической, экономической литературы.

Решили, что в дальнейшем необходимо продолжить прак-
тику проведения обзоров, лучше тематических, которые по-

могут сориентироваться в массе современной информации.

ДВА ОБРАЩЕНИЯ В АДРЕС ГК КПСС
29 января состоялось очередное заседание совета секре-

тарей цеховых парторганизаций Л ПО «Ленинградсланец». Об-
суждено несколько вопросов.

Обсуждая ближайшие перспективы работы, решили в
феврале — марте провести партийные собрания, на которых
заслушать отчеты депутатов - коммунистов об их работе в

Советах.

Затем прозвучали предложения обратиться в ГК КПСС
по двум вопросам. Во-первых, чтобы работники горкома
через газету «Знамя труда» разъяснили всем коммунистам
и трудящимся города цели и задачи малого предприятия
«Содействие», которое возглавляют бывшие работники ап-
парата ГК КПСС В. М. Подоляко и В. А. Земляной, по-
скольку вокруг деятельности этого предприятия много до-
мыслов и слухов. Второе — предложить горкому партии
изыскать средства для приобретения множительной техники.

ПОЛИТКЛУБ В ШКОЛЕ
Активно действует дискуссионный политклуб в школе

№ 3. На очередное свое заседание члены клуба пригласили
работников аппарата горкома КПСС — секретаря А. А. Хо-
перского и инструкторов Е. В. Курочкину и В. Г. Мысляева.

Ребята задали им много вопросов: и о политической си-
туации в стране, и о событиях в Прибалтике. Волнуют их и
городские проблемы: общественный порядок, экологическое
состояние, организация торговли.

Далеко не на все вопросы можно было дать однозначные
ответы Но интересен был уже обмен мнениями, высказыва-
ние собственной позиции по основным проблемам сегодняш-

него дня.

О СОЗЫВЕ ПЯТОЙ СЕССИИ СЛАНЦЕВСКОГО
ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

(21-го созыва).
Повестка дня

1. Об итогах выполнения плана комплексного экономи-

ческого и социального развития Сланцевского района в

1990 году и основных направлениях экономического и со-

циального развития района в условиях перехода к рыночной
экономике в 1991 году.

2. О бюджете города и района на 1991 год и об испол-

нении бюджета за 1989 — 1990 годы.
3. Информация о работе президиума городского Совета

народных депутатов за период между сессиями.

4. Организационные вопросы.
5. Утверждение редактора городской газеты «Знамя

труда».
6. О частичном изменении состава территориальных де-

путатских групп.
7. О частичном изменении состава комиссии по делам

несовершеннолетних при Исполнительном комитете город-
ского Совета народных депутатов.

8. О запросе депутатов городского Совета народных де-
путатов Н. П. Богомазовой, В. П. Нагина, Н. П. Петровой к
начальнику ПМК-15 В. В. Алексееву об обеспечении горя-
чим водоснабжением дома № 5 в деревне Гостицы.

9 Разное
Сессия созывается 14 февраля 1991 года в 10 часов в

ДК горняков в большом зале.
Президиум горсовета.

ОСТАЮТСЯ ВЕРНЫ СЕБЕ
На состоявшемся в минувший

вторник заседании совета про-
изводственного межхозяйствеп-
ного объединения «Сланцев-
ское» подведены итоги работы
совхозов по развитию личных
подсобных хозяйств. При этом

отмечено, что руководители и
специалисты всех совхозов ста-

ли больше внимания уделять
личным хозяйствам, видя в этом

дополнительный резерв в даль-
нейшем увеличении продуктов

питания. Шире используют они

такую форму сотрудничества с

односельчанами, как заключе-

ние с ними договоров на произ-

водство молока и мяса.

Напомню, что года три че-

тыре назад запевалами в этом
полезном для всех деле были
руководители совхоза «Осьмин-
ский». Они первыми отважились

отдать общественный молодняк
крупного рогатого скота в лич-

ные дворы граждан и оказа-

лись в большом выигрыше. А
потому и в последующие годы в
производстве мяса делали став-
ку на такие взаимоотношения.
Только в прошлом году у ра-
ботников совхоза и пенсионе-

ВЕСТИ
ИЗ РАЙОНА

ров в своих личных дворах на-

ходилось 190 бычков, принад-

лежавших совхозу. У некоторых
было даже по 3 бычка и боль-
ше. Четырех, например, выкор-
мили работницы бухгалтерш!
Т. В. Литвинова и А. И. Шаки-
рова, трех — пенсионерка В. Ф.
Зайцева и доярка В. Ф. Петро-
ва. Активно подключились к

этой работе многие специалис-
ты хозяйства. Скот в личных
дворах, как правило, растет

быстрее, а потому на бойню

бычков сдают весом не менее

чем 400 — 500 килограммов.
Учитывая это, и было приня-

то решение первое место и по-
ложенную денежную премию

присудить коллективу совхоза
«Осьминский». И, по всему су-
дя, и в нынешнем году они не

намерены уступить первенства.

На 1 января здесь содержалось
в личных хозяйствах 167 быч-
ков. Как пояснил главный зоо-
техник совхоза Н. Д. Камынин,
их могло быть куда больше, да

пет такой, как раньше, уверен-

ности у людей, что будут обес-
печены всем необходимым. И
главная загвоздка — в сухом
молоке, которое так необходимо
телятам в раннем возрасте. Го-
сударство же с каждым годом
снижает его поставки.

А. БЕДОВА.

ИЗВЕЩЕНИЕ
В четверг, 7 февраля, в

14 часов состоится заседа-
ние президиума городского
Совета народных депутатов.
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Приватизация
дело новое

ПРОЕКТ ПОЛОЖЕНИЯ О КОМИССИИ СЛАНЦЕВСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА

НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ ITO РАЗГОСУДАРСТВЛЕНИЮ СОБСТВЕННОСТИ

(Начало на 1-й стр.).

венных продуктов, нельзя про-

изводить разгосударствление
предприятий общественного пи-

тания. Это может вызвать сбои
в обеспечении горячим питани-

ем рабочих и служащих, уча-

щихся.
Директор горторга В. И. Со-

ловьев ответил, что убыточен
ряд продовольственных магази-
нов в поселках — шахты № 3,
ДОЦ, поселка Замошье и ряд

других. Но поскольку данные
торговые точки очень нужны,
просил возместить из бюджета
расходы на их содержание.

Кроме того, и торг, и комби-
нат общественного питания про-

сили передать в собственность
коллектива арендуемые поме-

щения, мотивируя тем, что

балансовая стоимость помеще-

ний уже компенсирована аренд-
ной платой.

На эти письма я ответила,
что по вопросу передачи арен-

дованных помещений необходи-
мо обращаться непосредственно

к арендодателям.
А в списке управления быто-

вого обслуживания напротив
многих предприятий минусы,

означающие их нерентабель-
ность — ателье № 1 и № 2,
бани, прачечная, химчистка...

Так что поле деятельности для

решения вопросов приватизации

немалое.

— Алла Александровна, а

были еще какие-то обращения,
предложения в адрес комиссии
по разгосударствлению за ис-

текшее время?

ЕЩЕ
НЕ РЫНОК

|_f А К сообщили нам из пла-

нового отдела комбината
«Стройдеталь», при плане

8300 тысяч рублей выпуск

товарной продукции по ито-

гам года составил По пред-

приятию 8840 тысяч- руб-
лей. Все договорные постав-

ки потребителям выполнены

на 100 процентов. Реализо-
вано строительных материа-

лов при плане 8300 тысяч

рублей на 8805 тысяч руб-
лей. •

Большое внимание было
уделено продаже продукции

населению для строительства
дач, личных домов, гаражей
и т. д. Раствор, блоки, же-

лезобетон — все это можно

было приобрести на комби-
нате «Стройдеталь». Всех
видов продукции жителям

города п района было про-

дано на 826 тысяч рублей.
Существенно повысилась

производительность труда.

По сравнению с 1989 годом

она выросла на 9,9 процен-
та, то есть сегодня на одно-

го работающего выпускает-

ся изделий на 19865 рублей.

— Вместе с тем, —

оказала главный экономист
комбината Светлана Никола-
евна Михайлова, — нынеш-

нее положение предприятия
остается достаточно слож-

ным. Из-за отсутствия в те-

чение января цен на продук-

цию была задержана ее реа-
лизация. Сейчас цены опре-
делены, но они вряд ли обра-
дуют строителей, которые

уже начинают отказываться

от нашей продукции. По
сравнению с прошлым годом

цены в среднем возросли в

2,5 раза. Это мотивировано

тем, что тот же цемент стоит
сегодня вместо 18 рублей 52
рубля за тонну, повыси-

лись цены на ще-

бень и другие виды сырья. В
3 раза возросли тарифы на

железнодорожные перевоз-
ки. В 4 раза — оплата за пар.
Перспективы не радуют.

Д. ПОНОМАРЕВ.

— Рассматривали также

письмо директора государствен-

ного малого предприятия «Тех-
ноцентр» Г. А. Тишкина с

просьбой о передаче помещения
магазина «Сделай сам». Здесь
они намеревались организовать
продажу товаров народного по-
требления, в том числе собст-
венного производства.

Решили, что при рассмотре-
нии материалов по разгосудар-
ствлению, которые представил
городской торг, эта просьба бу-
дет учтена.

Каких-либо других конкрет-

ных предложений в адрес ко-
миссии не поступало. Конечно,
приватизация — дело новое,
для нас непривычное, и спе-

шить пока не стоит. В Ленобл-
совете я также вхожу в состав
комиссии по приватизации, но

пока еще ни на одно заседание
не приглашали.

Мы сейчас с помощью юрис-
та горисполкома, члена комис-
сии А. И. Гилева разработали
проект положения о комиссии
по разгосударствлению собст-
венности на территории района.
24 января обсудили его на сво-
ем заседании и решили опубли-
ковать этот проект в печати,
чтобы сланцевчане вносили свои
замечания, предложения до

предстоящей сессии горсовета в
феврале, «а утверждение кото-
рой выносится проект положе-
ния. В нем, на мой взгляд, четко
определены задачи, цели и права

нашей комиссии.

Беседу вела
Т. КРЫЛОВА.

1. Комиссия по разгосударствлению соб-
ственности создается сессией Сланцевского
городского Совета народных депутатов.

Сессия городского Совета определяет ос-

новные направления деятельности комиссии по

разгосударствлению, ее численный и персо-

нальный состав вносит в , него изменения и

дополнения.

2, В состав комиссии по разгосударствле-
нию собственности наряду .с депутатами Слан-
цевокого городского Совета народных депута-
тов могут быть включены народные депутаты
других Советов, представители горисполкома

и других органов государственного управле-

ния, специалисты различных отраслей хо-

зяйства.
3. Основными задачами . деятельности ко-

миссии являются:

— разработка программы разгосударст-
вления собственности на территории Слан-
цевского района;

—• определение порядка приватизации

муниципального имущества;
— организация проведения конкурсов и

аукционов по продаже государственного иму-
щества в коллективную и частную собствен-
ность;

— обеспечение учета и рассмотрения

предложений сельских Советов народных де-
путатов, трудовых коллективов, предприятий
и организаций, граждан об условиях, формах
и методах разгосударствления собственности;

— выработка методических рекомендаций
по вопросам разгосударствления собствен-
ности;

— публикация в местной печати списка

объектов и условий их разгосударствления,
сведений о ходе приватизации собственности
на территории Сланцевского района;

— оказание практической помощи при
проведении приватизации собственности:

— рассмотрение спорных вопросов, возни-
кающих в процессе разгосударствления.

4. Комиссия по разгосударствлению соб-
ственности вправе:

— рассматривать на своих заседаниях
любые вопросы, связанные с разгосударствле-

нием собственности;

— получать от предприятий, учреждений,
организаций, граждан необходимую информа-
цию;

утверждать рыночные цены на имуще-
ство; подлежащее приватизации;

— вызывать на свой заседания граждан

и должностных лиц;

— давать рекомендации предприятиям,

учреждениям, организациям, гражданам;

— определять порядок, формы и методы

приватизации муниципальной собственности;
— образовывать комиссии по инвентариза-

ции и другие рабочие органы;

— вносить свои предложения по разгосу-

дарствлению собственности на сессию город-

ского Совета, его президиум, в исполком

Сланцевского городского Совета народных

депутатов;

— осуществлять иные действия в соот-

ветствии с решениями сессии горсовета.

5. Комиссия по разгосударствлению соб-
ственности руководствуется в своей деятель-

ности «Основами законодательства Союза
ССР и союзных республик об аренде», дру-

гими законодательными актами СССР и

РСФСР, принципами добровольности, эконо-

мической заинтересованности трудовых кол-
лективов и отдельных граждан, гласности,

широкого участия общественности, соблюде-
ния интересов государства и потребителей.

6. Решения комиссии по разгосударствле-

нию собственности для всех предприятий, уч-

реждений, организаций, должностных лиц и

граждан носит рекомендательный характер.
При возникновении разногласий между

комиссией и Сланцевским горисполкомом по
конкретным вопросам разгосударствления

вопрос по инициативе любой из сторон выно-
сится на рассмотрение президиума или сессии

городского Совета народных депутатов.

7. Для организации работы комиссия по
разгосударствлению собственности выбирает
из своего состава председателя.

Заседания комиссии проводятся по мере

необходимости, но не реже одного раза в ме-

сяц.

У ДИВИТЕЛЬНЫЕ истории
происходят с нами и во-

круг нас. Два года несколько
тысяч наших депутатов кричат:

«Пожар! Вагоны не разгружа-

ются. ими забиты порты и

станции», но «пожар» не гас-
нет. На Западе избиратель ска-

зал бы таким депутатам: «Или
изобретайте инструмент для

ликвидации саботажа, или раз-
гружайте вагоны сами». Ох, уж

эта «рука - владыка»! Мы-то
думали: объявим перестройку,
и «рука - владыка» сама по
себе отсохнет — отвалится. А
она только поежилась слегка
от нашей митинговой гласности
и гребет по-прежнему под себя
многое.

А сколько помощников у нее!
И главный из них — наше все-
народное наплевательство. Сей-
час нам предстоит самое страш-

ное: шагнуть прямиком на про-
тивоположный полюс — от пар-

тийно - государственного капи-

тализма к рыночному. Жизнь и
без того уже не идет, а кувыр-

кается.

Но какой бы безнадежной
ни была обстановка, выход из

нее найдут. Но он опять не
удовлетворит нас, потому что

нам нужен не любой выход, а

тот, который нравится нам.
Какой? Тот, конечно, который
мы должны бы искать сами, но
не хотим.

Давайте признаем: устране-
ние доброй половины тотали-
тарного груза, который прида-
вил и стреножил нас, зависит
только от нас, только от тех
«мелочей», из которых соткана
вся наша жизнь и которые мы
не считаем безобразиями толь-
ко до тех пор, пока они не кос-
нулись лично нас. Для подтвер-
ждения приведу 2—3 примера
и нарочно самых «мелких».

Всем хотелось встретить Но-
вый год тостами, если не за

светлое будущее, то хотя бы за
тлеющие надежды. 24 декабря
— один из многих дней томи-
тельной нервотрепки только в

одном магазине «Старка». Торг
с утра, а продавцы весь день
уверяли: водка будет, ее гру-
зят, ее везут. Ее привезли
только вечером и стали прода-
вать с нарушением очереди.
При тотальном дефиците, ког-
да интересы людей скрести-

ЯЕ ПРОБЛЕМА £Е
лись на торговом ведомстве,
усилия в наведении порядка
должны бы быть по-военному

четкими, а тут дошли до тако-
го очерствления, до такой раз-
болтанности, что не хотят тол-

ково продать хотя бы то, что у
нас есть. Не знать, когда будет
товар, хамить издерганным лю-
дям, вместо выполнения долга
делать одолжение — стало
правилом наших магазинов.

«руке-владыке».
Удивляет «беспомощность»

даже таких многоопытных лю-
дей, как ветераны. Прослышав
о якобы несправедливом рас-
пределении талонов, я прове-

рил их учет во 2-м микрорайоне
и был приятно удивлен: учет
образцовый, и никто не имел
выгод за счет другого. Поража-
ют несуразицы из-за стремле-
ния «руки-владыки» даже тут

РУКА - ВЛАДЫКА
В КОНТРОЛЕ НЕ УЧАСТВУЕТ СИЛА-

РАБОЧИЕ КОЛЛЕКТИВЫ

Ну разве не удивительно: толь-

ко управленцев в торге 60 че-

ловек, штат продовольственной
базы — 110 плюс заведующие

и продавцы — всего тысяча с

лишним человек, но без очере-
дей не продают почти ничего.

Никто из депутатов не ставит

вопрос: для чего такая орава

людей, если они не могут орга-

низовать даже доставку товара
от базы до магазина?

Прошло три месяца, как

вышел указ Президента, даю-

щий нам почти неограниченные

права в контроле за распреде-

лением и продажей товаров
массового спроса.

Но пока есть лишь приказ

начальника ОВД Сланцевского
горисполкома, в котором персо-

нально названы восемь контро-

лирующих (из сотрудников от-

дела) бригад и список 16 де-

путатов, подлежавших внедре-

нию в эти бригады. Бригадиры
уже кое-что делают, но как это

похоже на старую кампанейщи-
ну! Витает идея создания бригад
контролеров - добровольцев,
которых могли бы возглавить

депутаты, но кто нм даст удо-

стоверения? Начальник ОБХСС
тов. Степанов приветствовал
бы приход в отдел нештатных

помощников, но кто их подберет
и оформит? Налицо старая кар-

тина: в контроле не участвует

главная сила — рабочие кол-

лективы. Именно этого и надо

оставить функции распределе-
ния у себя, и это очень вредит

делу. Многие ветераны требуют:
талоны надо давать в микро-

районы напрямую. Их же рас-

пределяют через горсовет вете-

ранов, который умудряется

оставить 10 процентов от каж-

дой партии (!) талонов у себя
«для поощрения активистов». И
это вместо того, чтобы членам

горсовета ветеранов вообще
получать талоны для себя по

месту жительства. Заведую-
щая торготделом горисполкома
В. С. Шотт заявляет, что

этот вопрос должны решить са-

ми ветераны, на своем форуме.
А если не смогут? Тем более,
что находятся защитники не-

справедливости. И. Десинов, на-

пример, под флагом объектив-
ности уже стыдит инициатив-

ную группу за ее требование
отчета председателя М. Г. Гор-
бачева и даже уверяет, что

«ветераны не дадут себя обма-
нуть». В чем?

А вот пример замаскирован-

ных действий «руки-владыки».
Шахтера В. Ф. Семенова выз-

вали и сказали: ваш дом сно-
сят, получите квартиру, и ука-

зали, какую. «Спасибо», —

сказал Василий Федорович, но
как выяснилось вскоре, поторо-

пился: эта же квартира оказа-

лась отданной и А. Быкову. А
Семенову дают другую, где нет

тепла в одной комнате, плохие

линолеум и потолок на кухне.

Почему? Да потому, отвечают

Семенову, что Быков в мо-

мент отделки дома выбрал се-

бе эту квартиру и даже кое-что

благоустраивал в ней. И еще

потому, что оба шахтеры. Вот
это-то и обидело Василия Федо-
ровича: как никак, 37-й год ра-

ботает в шахте, награжден тре-

мя знаками Шахтерской Славы
и орденом Трудового Красного
Знамени, а ценных подарков,

грамот и благодарностей не

сосчитать. За 37 лет ни одного

взыскания! К тому же фронто-
вик и имеет боевые награды. А
Быков? Нет, мы не будем рас-

сказывать его биографию. Ска-''
жем только, что все преиму-

щества были на стороне Семе-
нова, даже уже то, что Быков
отработал в шахте гораздо

меньше — 12 лет. Однако Се-
менову теперь предстоит или

трепать нервы, чтобы привели

его квартиру в нормальный
вид, или самому ее достраи-

вать. О роли Н. С. Михальчн-
ка, заместителя директора

объединения «Ленинградсла-
нец», в этой истории тоже

нельзя сказать что-то конкрет-
ное: его рука - владыка просто

спряталась за жилищно-быто-
вую комиссию, которая, если

бы она решала, не смогла бы
так обидеть заслуженного шах-

тера. Таких казусов, я уверен,

уже нет у воркутинских шах-

теров, которые, взяв в свои

руки не только функции рас-

пределения, но и сами шахты,

напрочь отрубили «руку-влады-
ку». Жизненная ценность «руки-

владыки», ее способность маски-

роваться, прятаться, натягивать

на себя перчатку общественных
и рабочих комиссий порази-
тельна. Но больше поразитель-
на трусливая неорганизован-

ность рабочих. Еще полно ру-

ководителей, которые творят

произвол, хамят и запускают

руку-владыку в государствен-

ный, то есть в наш с вами об-
щий карман. Рабочие это ви-

дят, но вместо того, чтобы по-

требовать их отстранения от

должности и добиться проку-
рорского расследования злоупот*

реблений, как мыши из кры-

ловской басни, твердят: «Силь-
нее кошки зверя нет».

И. ШАРИН,
внештатн. корр.
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I
ВНИМАНИЕ —

НАШ СЕРПАСТЫЙ,

МОЛОТКАСТЫЙ

ЕСЛИ
ТОЛЬКО

ЗАХОТЕТЬ,
Фоторепортаж из паспортного стола

отдела внутренних дел

«Читайте, завидуйте, я —

гражданин Советского Сою-
за», — пожалуй, эти крыла-

тые слова В. Маяковского,
которые так гордо звучали

еще совсем недавно, сегодня

потеряли свою возвышен-

ность и глубину, и, если уж

произносятся где-то и кем-то,

то без положительных эмо-

ций.
Но тем не менее в па-

спортном столе, где выдают-

ся эти самые «красные кни-

жицы», дел не уменьши-

лось.

— Наша работа имеет

много направлений, — рас-

сказывает начальник па-

спортного стола Г. Н. Тей-
дер (на снимке вверху спра-

ва). — Это прописка и вы-

писка граждан, оформление
паспортов на выезд, адресно-

справочная информация, по-

становка лиц на учет, розыск

неплательщиков алиментов

и государственных должни-

ков, оформление материалов
на выезд за границу, пропу-

сков в пограничную зону,

паспортов по применению

установочных данных.

Конечно же, вот по такой
характеристике можно пред-

ставить, что здесь занимают-

ся одними только бумажны-
ми делами. Это не так. У
всех, кто трудится в пас-

портном столе, кропотливая,

трудная работа, требующая
предельной внимательности

и особенной аккуратности.
Много хлопот доставляют

старшему инспектору В. Ю.
Степановой (на снимке вни-

зу справа) неплательщики

алиментов.
Чтобы не создавать оче-

редь, не заставлять людей
томиться в ожидании, здесь
не стали на бюрократиче-
ский путь, принимают граж-
дан по разным вопросам поч-

ти постоянно.
— Такого не бывает, что-

бы от нас кто-то ушел оби-
женным, — продолжила раз-

говор Галина Николаевна. —

Стараемся в любом конкрет-

ном случае пойти навстречу

человеку, помочь ему.

Смотришь на кипы доку-

ментов, картотеки, папки с

бумагами и просто удивля-

ешься, как справляются со

всем этим четыре человека.
В паспортном столе нахо-

дится адресная картотека
всех проживающих в Слан-
цевском районе. Она по-
стоянно в работе. Скажем,

выбыл гражданин из района,
в картотеке обязательно
должна быть отметка. На
левом верхнем снимке вы

как раз и видите паспор-

тистку Л. Д. Цветаеву в

момент оформления доку-

ментов. Много приходится
оформлять бумаг гражда-

нам, выезжающим по при-

глашению за границу. Едут,
главным образом, в Польшу,
Финляндию, Германию. Ре-
же во Францию, Бразилию,
США. Приезжают загранич-

ные гости и в Сланцы. И
обязательно они приходят к

Галине Николаевне Тейдер,
которая делает отметку о

регистрации проживания.
Пока ничего не изменилось

в деятельности паспортного
стола, п «граждане по-преж-

нему подлежат... прописке по

месту жительства». Всем,
конечно же, хочется, чтобы
бумажная работа была све-

дена к минимуму, ведь она

отнимает массу времени, но

это в далекой перспекти-

ве. А пока нам опять остает-

ся только удивляться, как

это на Западе обходятся без
паспортов, и, естественно, мы

уже сами себе не завидуем

В. ПЕРМИНОВА.
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БЕССИЛЬНАЯ ВЛАСТЬ?
24 января прочитала

статью «На селе — не про-
сто» депутата сельсовета де-
ревни Старополье Н. Семе-
нова. Эта статья меня обес-
куражила. Депутат, тот, кто
должен защищать интересы
трудящихся села, в прямом
смысле слова плачет, что
очень плохое обслуживание.
Я хочу задать вопрос депу-
тату. «Скажите, пожалуй-
ста, для чего народ оказал
Вам такое доверие?». И хо-
телось бы, чтобы депутат
Н. Семенов ответил на него.
Ведь работники села — это

бедные люди, труд тяжелый,
быт неустроенный. Так что,
уважаемый депутат, Вы
должны объединить усилия с

рабочим контролем, с вла-

стью на месте и работать,
наводить порядок, а не пла-

кать, что Вам не продали
флакон одеколона.

Н. ПЕТРОВА,
жительница города.

НЕТ ПОРЯДКА
В газете «Знамя труда»

было объявление, чтобы лю-
ди сдавали молочные бу-
тылки, так как они очень

нужны молокозаводу. Куда

их сдавать? В магазине

«Юбилейный», что рядом с

моим домом, их, например,

не принимают, нёт тары.
Везти в Нарву далеко, но

зато там такого беспоряд-
ка нет.

И еще один вопрос: когда
будет в магазинах творог?
Творог люди ждут днями —

сидят и стоят в магазине, а

если привезут, то получается

какая-то толкучка, а тем бо-
лее когда работает одна кас-
са. В том же «Юбилейном»
это бывает очень часто.

К. ЯКОВЛЕВ,
инвалид войны.

I то можно организовать в го-

j роде обучение школьников спе-

| циальности водителя.

Мир цивилизации приучил

i людей к тому, что машина —

I это не роскошь, а средство пе-

| редвижения. Нормальный и не-

| обходимый элемент жизни, ее

I спутник. Приучил к тому, что

| любой человек, независимо от

j возраста, пола, обязан — это

главное — владеть навыками

вождения автомобиля. Действи-
тельно, какой бы западный

! фильм или телепрограмму мы

j ни посмотрели, везде водитель,

I будь то женщина или иодро-

I сток, одинаково хорошо управ-

! ляет машиной. Но обязанность
[ эта — от наличия транспорта,

I нам же многим еще долго, и

| даже очень, она, видимо, не

| пригодится вовсе.

А если все-таки взять и по-

| фантазировать и представить,

I что каждый подросток, пусть

I для начала хотя бы так, вместе

| с вручением школьного диплома

получает водительское удосто-
верение. Оказывается, что у

нас, в Сланцах, такая возмож-

ность вполне реально сущест-
вует, и возникла эта идея у

преподавателя учебно-производ-
ственного комбината Владими-
ра Игнатьевича Ларионова уже
давно, однако на пути ее осу-

ществления есть преграды.
— Идея состоит в том, —

рассказал Владимир Игнатье-
вич, — чтобы учащиеся одно-

временно со сдачей экзаменов
по школьной программе полу-
чали водительские удостовере-
ния на категорию «С». Учатся
взрослые, платят за права 400
рублей, потом их дети будут
выкладывать такие же деньги.
Много учеников готовится пе-

ред уходом в армию по линии
ДОСААФ, на это также уходят
немалые средства. Но, в прин-
ципе, ведь есть возможность,
чтобы ребята получали эти пра-
ва намного раньше и бесплатно.

Условия в учебно-производст-
венном комбинате сегодня есть.
Есть неплохая учебная база на
комбинате, есть помещение в
Лучках. Оно хоть и старое, но
Ларионов вместе с ребятами
приводит его в порядок, про-
изводя необходимые строитель-
ные работы. Есть две грузовые

j машины, ЗИЛ и ГАЗ, большин-
» ство агрегатов, оборудование,
! наглядные пособия. Базу эту
I в Лучках готовили совместно с
| кооперативом «В добрый путь».

I Но как бы хорошо он со своими
задачами ни справлялся, цели

| и задачи у них все-таки немно-
| го разные. Кооператив зараба-
! тывает деньги, у учебно-произ-

водственного комбината цель —

готовить подростков к профес-
сиональной жизни. И для пол-
нокровной учебной базы им се-
годня, как воздуха, не хватает
дизельного неходового автомо-
биля, КамАЗа, а по программе и
по требованиям ГАИ он необхо-
дим. Нужны и легковые авто-
мобили, которые также найти
непросто.

— В этом вопросе, — рас-

сказал директор учебно-произ-

водственного комбината В. Т.
Мурашкин, — нам остается рас-
считывать на помощь со сторо-
ны, потому что финансовые и
материальные возможности на-
родного образования всем из-
вестны. Поношенный КамАЗ
сегодня стоит тысяч 70 — 80.
Наши обращения к предприя-
тиям, владеющим автотранспор-
том, пока ничего не дают. У
всех свои планы, трудности. В
СПОГАТе, например, все спи-
санные автомобили разбираются
и используются на запасные
части. Надо ездить по пред-
приятиям и просить, другого
выхода пока не видно. Раньше,
конечно, такие вопросы реша-

лись бы легче, а сегодня каж-

дый руководитель в условиях

дефицита сразу спрашивает: а

что вы можете нам предложить?
Даже деньги иногда уже ничего
не решают.

Те, кто на обращение руко-

водства УПК отвечает аргумен-

тами типа: зачем выкладывать

деньги на то, что уже есть,

имея в виду ПТУ, ДОСААФ,
кооператив, забывают, что из

всех этих организаций лишь

ПТУ занимается подростками.
Но остаются еще и многочис-

ленные школьники, и пока они

учатся в 9—11 классах, нельзя

упустить возможность привить

им какие-то профессиональные
навыки, автослесаря или води-

теля. А ведь потребность в го-

роде в таких специалистах оче-

видна. Владимир Игнатьевич
приводил примеры, когда

школьники остаются учиться в

средней школе до 11 класса

специально из-за того, чтобы
получить права водителя. Тяга
к шоферской профессии у ребят
есть, подтверждает это и боль-
шое количество желающих за-

ниматься в автошколе. Единст-
венная сложность, обусловлен-
ная бюрократическими фор-
мальностями, которая достав-

ляет хлопоты при выпуске мо-

лодых водителей, состоит в

том, что ученики заканчивают
школу в 17 лет, а сесть за руль

машины разрешено лишь с 18.

Очень часто, впрочем, как и

в этом случае, приходится сту-

чаться в открытую дверь, дока-

зывать очевидное. Подросток,
получивший по окончании шко-

лы водительские права или

специальность автослесаря, не

просто получает профессию, он

уже вправе начать самостоя-
тельную жизнь, не быть ижди-

венцем у родителей. В конце

концов привычка к труду ---

банальная, может быть, фраза-
тем лучше, чем раньше она на-

чинается в жизни любого чело-

века. Группы юношей и деву-
шек, прошедшие обучение в

учебно-производственном комби-
нате, давно уже трудятся на
многих предприятиях города,

среди них — работники до-

школьных учреждений, секрета-
ри-машинистки, автослесари, и

отзывы о них, как правило, не-

плохие. На комбинате сегодня
получают первые навыки по де-

сяти специальностям, по боль-
шинство из них все же больше
рассчитаны на девушек.

— Самое главное, что хоте-

лось бы подчеркнуть, — сказал
В. Т. Мурашкин, — быстрой
отдачи от этого дела ждать

нельзя. На поверхности, с пер-
вого взгляда, она для некото-

рых не видна. Отдача от вло-

жений в это мероприятие — в

будущем, и это надо понять. По
мнению самих ребят, а я с

ними в постоянной работе, это

дело нужное. Руководителям
предприятий, организаций на-

до понять, что у нас будут обу-
чаться, и уже учатся их дети,

дети их рабочих, и поэтому мы

здесь не преследуем какие-то

личные корыстные цели, мы

стараемся для города. К сожа-
лению, школьниками сейчас
мало кто хочет заниматься.

В планах у Мурашкина —

построить на территории фи-

лиала комбината в Лучках 2 — 3

бокса для машин. Есть задумка

совместно с ДОСААФ заняться

строительством автодрома, ко-

торого до сих пор нет в городе.

По предварительным подсчетам

стройка эта выльется в 36 ты-

сяч рублей. Как-то все получа-
ется, что комбинат берет на

себя заботы о том, что должно

волновать весь город. А долж-
но, видимо, быть наоборот. И
городские власти, и предприя-

тия должны и обязаны не про-
сто откликнуться на планы ком-
бината, но и принять в их реа-
лизации самое активное и не-
посредственное участие. Ведь
возможности для этого есть,
тем более, что большая часть

пути уже пройдена. В конце
концов выиграют от этого все.

А. ЗИНОВЬЕВ,



W иэнь молодежи за рубежом

Н а морском

побережье
МОНТЕВИДЕО. (Корр.

ТАСС Игорь Голубев). На

морском побережье в районе
городка Паскуаль в уругвай-

ском департаменте Сан-Хосе
издалека виден красный

флаг с нарисованным на по-

лотнище улыбающимся дет-

ским лицом. Там только что

открылся первый междуна-

родный пионерский лагерь

стран Латинской Америки.
Организаторами и спонсора-

ми слета представителей

детских организаций стран

региона являются Союз пио-

неров Уругвая, Националь-

ная ассоциация подростков,

Уругвайский фонд детского
воспитания.

На отдыхе в Уругвае, где

сейчас разгар лета и у детей
каникулы, помимо предста-

вителей местного союза пио-

неров, находятся посланцы
пионерских организаций Ар-
гентины, Чили, Парагвая,
Перу и других стран.

Создавая наш лагерь, за-

явила одна из его организа-
торов Ана Мариа Васкес, мы

ставили своей задачей дать
детям из разных стран воз-
можность лучше узнать друг
друга, обменяться опытом
деятельности, познакомиться

с политическими реалиями,
экономическими и социаль-
ными аспектами жизни в

каждой стране.

В программе деятельности
лагеря дискуссии на полити-
ческие и экономические те-
мы, встречи и беседы с по-
литическими и обществен-
ными деятелями страны, эк-
скурсии по историческим
местам уругвайской столицы
— Монтевидео.

Для разгона

студентов —

слезоточивый газ
ПАРИЖ. Полиция Мали

применила слезоточивый газ
для разгона студентов, за-

полнивших центральные ули-
цы Бамако в знак протеста

против ареста их лидера

Омара Марико. Он возглав-
ляет созданную три месяца

назад студенческую ассоциа-
цию, выступившую с откры-
той критикой правящей в

стране партии Демократиче-
ский союз малийского наро-

да.
Как сообщило в понедель-

ник из Бамако Агентство
Франс Пресс, в пятницу ми-
нистр внутренних дел и ме-

стного развития Мали Секу
Ли направил послания руко-
водству студенческой ассо-
циации и двух оппозицион-
ных партий с требованием
прекратить «политическую
деятельность». В тот же
день полиция разогнала по-
литическую манифестацию,
арестовав 20 человек. В вос-
кресенье силы порядка оце-
пили штаб-квартиру Альянса
за демократию в Мали,
съезд сторонников которого
был накануне запрещен.

Закрыть школы
КАИР. Все рабочие и слу-

жащие в Израиле, занятые

как в государственном, так и
в частном секторах, несмот-

ря на ракетные обстрелы
Тель-Авива, вышли на рабо-
ту. При этом, напоминает

представитель израильской
армии, они обязательно
должны иметь при себе про-
тивогазы. Л

Вместе с тем, по всей
стране закрытыми останутся
школы и другие детские уч-

реждения. Министры оборо-
ны и просвещения считают

эту меру пока необходимой в

целях обеспечения безопас-
ности детей. Об этом сооб-
щил в интервью израильско-
му радио пресс-секретарь

министерства просвещения

Израиля Ицхак Рац.

Национальный
‘ комитет

по ,

БУХАРЕСТ. В Румынии
образован национальный ко-

митет по усыновлению де-
тей, задача которого — спо-
собствовать защите их инте-
ресов путем усыновления и
развития международной ко-
операции в этой области.
Агентство Ромпресс сообща-
ет, что новый правительствен-

ный орган будет функциони-
ровать в рамках министерст-

ва здравоохранения, на ко-
торое возложена обязанность
координировать деятельность

с центральными и местными
органами власти, а также со-
ответствующими междуна-

родными организациями.
Это решение румынского

правительства, по свидетель-
ству местной печати, связа-
но с тем, что в последнее
время в Румынии возросли

случаи незаконной продажи
детей-сирот зарубежным
гражданам, с трудным мате-
риальным положением дет-
ских домов, ростом числа за-

явлений на усыновление де-
тей как от жителей страны,
так и из-за рубежа.

В дальнейшем все желаю-
щие усыновить детей из Ру-
мынии обязаны обращаться
только в Национальный ко-

митет по усыновлению, ко-

торый будет вести строгий
учет детей-сирот, следить за

их состоянием здоровья. Лю-
бая связь с частными лица-

ми и предприятиями на

предмет усыновления запре-
щена.

(ТАСС).

Лидии Тимофеевне
ЛЬВОВОЙ

Сердечно поздравляем с юби-
леем. Желаем счастья, здо-
ровья, семейного благополучия.

Муж, сын, тетя, сестры.

Софье Анатольевне
ФАКТОРОВИЧ

Поздравляем с юбилеем.
Желаем здоровья, счастья,
творческих успехов в работе.

Коллективы кафе
«Ассоль» и «Лакомка».

ГтелевидениеЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 5 ФЕВРАЛЯ

6.30 — Утро. 9.00 — Акту-
альный репортаж. 9.15 —

Мультфильм. 9.35 — Детский
час. 10.35 — «Судьба рези-
дента». X. ф. 1-я серия. 12.00
— ТСН. 12.15 — Маленький
концерт. 15.00 — ТСН. 15.15
— «Больница на окраине го-
рода». X. ф. 16-я серия. 16.15
«1991-й — год Моцарта. Квин-
тет ми-бемоль мажор. 16.35 —

«Жизнь для книги. Й. Д. Сы-
тин». Н.-п. ф. 16.55 — Вместе
с чемпионами. 17.10 — Мульт-
фильм. 17.15 — Детский му-
зыкальный клуб. 18.00 —

«Примирение через границы».
Д. ф. Фильм 2-й — «Игры
диктаторов». 18.50 — Звучат
стихи А. С. Пушкина. 19.20—
«Гэгмен». X. ф. 2-я серия —

«Гэгстоун». 19.50 — «Судьба
резидента». X. ф. 2-я серия.
21.00 — Время. 21.45 —

«ВиД» представляет: «Поле
чудес». 22.30 — «Слово». Ли-
тературно-художественная про-
грамма «Фиалки по средам,

или Мифы соцреализма». 23.25
— «Джаз в кармане. Влади-
мир Чекасин». Фильм-концерт.
00.25 — ТСН. 00.40 — «Сва-
товство гусара». X. ф. 01.50 —

«Монологи о Юрии Гуляеве».
Т. ф,

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Глаголь, добро...». Н.-п. ф.
8.35, 9.35-' — Физика. 11-й кл.

9.05 — Французский язык. 1-й
год обучения. 10.05 — Фран-
цузский язык. 2-й год обуче-
ния. 10.35, 11.40 — Биология.
6-й кл. 10.55 — Из истории

вечной идеи. Томас Моор.
12.00 — Голос Азии. Часть
2-я. 13.30 — «Летное проис-

шествие». X. ф. 1-я серия.

14.40 — Ритмическая гимна-
стика. 15.10 — Концерт хора

студентов Государственной
консерватории имени П. И.
Чайковского. Передача 2-я.
15.30 — «Мятежный князь».

Н.-п. ф. 17.00 — Поет з. а.

РСФСР Л. Рюмина. 17.30 —

На пути к рынку. 18.05 —

Мультфильм. 18.20 — Парла-
ментский вестник России.
18.35 — Ритмическая гимна-
стика. 19.05 — «Исповедь вда-

ли от храма». Д. ф. 19.55 —

Коллаж. 20.00 — Спокойной
ночи, малыши. 20.15 — Бизнес
по-индийски. 21.00 — Время.
21.45 — «Летное происшест-

вие». X. ф. 2-я серия. 22.50
— «Трансплантация души».

Д- Ф.

СРЕДА, 6 ФЕВРАЛЯ

6.30 — Утро. 9.00 — Дело-
вой курьер. 9.15 — Слово.
10.10 — Мультфильмы. 10.50
— «Судьба резидента». X. ф.
2-я серия. 12.00 — ТСН. 12.15
— Звучат стихи А. С. Пушки-
на. 15.00 — ТСН. 15.15 —

«Больница на окраине города».

X. ф. 17-я серия. 16.15 —

<<Кыз бурак». Фильм-концерт.
16.45 — Детский час. 17.45 —

Минуты поэзии. А. Пшенич-
ный. 17.55 — «Примирение че-

рез границы». Д. ф. Фильм Зчй
— «Родина, где ты?». 18.55—
«Гэгмен». X. ф. 3-я серия —

«Звезда». 19.25 — «Ай лав

ю, Петрович». X. ф. 21.00 —

Время. 21.45 — А. С. Пуш-
кин. «Повести Белкина», «Гро-
бовщик». Телеспектакль. 22.35
— Творческий вечер Н. Бабки-
ной и ансамбля «Русская пес-

ня». 00.40 — ТСН. 00.55 —

«Портрет в долг». Д. ф. 01.15
— «Арбатский мотив». X. ф.
Фильм 1-й — «Старый дом».

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Владимир Соловьев. По пово-

ду последних событий...». Н.-п.
ф. 8.35, 9.35 — Физика. 9-й
кл. 9.05 — Немецкий язык. 1-й
год обучения. 10.05 — Немец-
кий язык. 2-й год обучения.
10.35, 11.40 — Литература.
7-й кл. 11.05 — Здоровье.
12.10 — Мы редко говорим о

мастерах. 12.55 — «Все сбы-
лось... Д. ф. 13.25 — «Лет-
ное происшествие». X. ф. 2-я се-

рия. 14.30 — Музыкальный або-
немент. 15.00— Фактор. 17.00
— Играет трио баянистов г.

Сыктывкара. 17.15 — Теат-
ральные опыты-90. 18.20 —

Мультфильм. 18.40 — Чело-
век. Земля. Вселенная. 19.10
— «Послесловие». Д. ф. 19.55
— Коллаж. 20.00 — Спокой-
ной! ночи, малыши. 20.15 —

Если вам за... 21.00 — Время.
21.45 — На сессии Верховно-
го Совета РСФСР. 22.15 —

Играет В. Крайнев. 22.55 —

Футбол. Товарищеская встреча.

Сборная Шотландии — сбор-
ная СССР.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК", 5 ФЕВРАЛЯ

7.30 — «Быт, быт, быт»,
«Мелочи жизни», «Неделя в

счет отпуска», Д. ф. 9.05 —

Литература. 7-й кл. 9.35, 10.35
— Этика и психология семей-
ной жизни. Г1ТУ. 10.05 —

История. 7-й кл. 11.05 — «Ан-
на Павлова». X. ф. 1-я серия.

12.40 — «В мир горний». Д.
ф. 13.10 — «Заклятие доли-

ны змей». X. ф. 14.50 — Пя-
тое колесо. Повторение от 24
января. 17.00 — Телестанция
«Факт». 17.05 — Этика и пси-

хология семейной жизни. ПТУ.
17.35 — Мультфильмы. 18.05
— «Где Черемоша волны пле-

щут». Фильм-концерт. 18.50 —

«Выше всяких сил». Д. ф.
19.15 — Большой фестиваль.
19.30 — Телестанция «Факт».
19.50 — Актуальное интервью.

20.00 — ТТЦ «Лира». Лите-
ратурный театр. «Дом Рома-
новых». Передача 1-я. 20.30—
Экспресс-кино. Повторение от

2 февраля. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Время.
21.45 — 600 секунд. 21.55,
22.10 — Реклама. Объявле-
ния. 22.00 — Ленсовет: пря-

мой эфир. 22.15 — Видеока-
нал «Зеркало». 23.15 — Ка-
мертон. 00.25 — Телестанция
«Факт». 00.35 — «Анна Пав-
лова». X. ф. 1-я серия.

СРЕДА, 6 ФЕВРАЛЯ

7.35 — «Портрет любимой
женщины», «Танцы на свежем

воздухе», «Рисунки Русудан
Петвиашвили». Д. ф. 9.05,
10.20 — Астрономия. 11-й кл.’
9.25 — «Размышления в пу-

ти», «Мелодия для победите-
ля». Д. ф. 10.05 — Физика.
7-й кл. 10.40 — «Анна Пав-
лова». X. ф. 2-я серия. 11.40
— «Где Черемоша волны пле-

щут». Фильм-концерт. 12.25 —

«Шведская спичка». X. ф.
13.20 — «По страницам люби-
мых опер». Телефильм-кон-
церт. 14.20 — Видеоканал
«Зеркало». Повторение от 5
февраля. 15.20 — Камертон.
16.30 — «Фреска». Фильм-кон-
церт. 17.00 — Телестанция
«Факт». 17.05 — Этика и пси-

хология семейной жизни. 10-й
кл. 17.35 — Поет Мати Пальм.
17.55 — Мультфильм. 18.15 —

«К вам, современники мои».

Д. ф. 19.15 — Большой фести-
валь. 19.30 -— Телестанция
«Факт». 20.00 — ТТЦ «Лира».
Литературный театр. «Дом Ро-
мановых». Передача 2-я. 20.30
— «Узелки памяти». Т. ф.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.45 — 600
секунд. 21.55, 22.10 — Рек-
лама. Объявления. 22.00 —

Слово депутатам Леиоблсовета.
22.15 — От лица всех нас.

Передача для молодежи. 22.45
— «Тема». X. ф. 0.20 — Теле-
станция «Факт». 0.30 — «Ан-
на Павлова». X. ф. 2-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 5 ФЕВРАЛЯ
10.00 — Программа пере-

дач. 10.05 — Угадай! 10.35
— «Ностальгия». X. ф. 16.05
— Мультфильм. 18.00 — «Но-
вый старый дом». Т. ф. 18.30
— «Весенний турнир». Т. ф.
19.00 — Новости. 19.05 —

«Знакомьтесь: смешанный хор

«Ноорус». Т. ф. 19.25 — Вся-
кая всячина. 19.55 — В теат-
рах и концертных залах. 20.30
— Детский экран. 21.00 —

История родного края. Кейла.
22.25 — Реклама. 22.30 —

Угол зрения. 23.00 — Кон-
цертная студия. 23.30 — Отве-
чает тот, кто спрашивает. Вам-
бола Пыдер. 00.15 — Новости.
00.25 — В театрах и концерт-
ных залах. 00.30 — Выступа-
ет группа «Витамин».

СРЕДА, 6 ФЕВРАЛЯ

10.00 — Программа пере-
дач. 10.05 — Детский экран.
10.35 — Мультфильм. 10.55
— «Арбатский мотив». X. ф.
1-я и 2-я серии. 16.05 — Мульт-
фильм. 17.45 — Мультфильм.
18.55 — Новости. 19.00 —

Чемпионат СССР по баскетбо-

лу. -«Калетз» (Таллинн) " —

«Кораблестроительный инсти-
тут» (Николаев). В перерыве:

Актуальная камера. 20.30 —

Детский экран. 21.00 — Жизнь
в провинции. Вырумаа. 21.35
церт. 22.00 — Актуальная
мера. 22.25 — Реклама. 22.30
— Телеигра. 23.00 — Теледе-
баты. 23.40 — Новости. 23.50
— «Арбатский ..ютив». X. ф. 1 я
серия.

1= кино =1

КИНОТЕАТР «ТРУД». 5
февраля — «Дураки умирают

по пятницам». Начало в 18.10,
20, 21 час 50 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
5 февраля — «Пятница, 13».
(IV часть). Начало в 18 часов.

«Операция «А». Начало в 20
часов. «Пятница, 13». (Ill
часть). Начало в 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 5 февраля — «Банкир
Маргайя». (Две серии). Нача-
ло в 17, 20 часов.

Меняем 2-комнатную квар-

тиру в г. Сланцы и автомобиль
ВАЗ 21053 на 3-комнатную
квартиру в г. Ленинграде. Зво-
нить по телефону г. Сланцы
2-24-52 с 19 до 21 часа.

НОРМЫ ПРОДОВОЛЬ-
СТВЕННЫХ ТОВАРОВ
ПО ТАЛОНАМ И ТА-
ЛОННЫМ БЛОКАМ НА
ФЕВРАЛЬ 1991 ГОДА

Талонные блоки и та-

лоны января продлевают-

ся до 10 февраля 1991
года.

На февраль сохраняют-

ся нормы, установленные

на январь по талонам и

талонным блокам.
Отменяются талоны на

яйцо (в свободную про-

дажу яйцо поступит пос-

ле отоваривания талонов

за январь).
Соль в феврале -отпу-

скается по талонам на

сахарный песок за ян-

варь (до 10.02.91 г.) и по

распискам магазинов в

течение месяца. Норма
солп — 1 кг на квартал.

1 — 1

Коллектив СПМК-251 вы-

ражает соболезнование Тать-
яне Павловне Федоровой по

поводу смерти матери.

Коллектив совхоза «Авро-
ра» выражает соболезнова-
ние семье Ивановых по по-

воду безвременной смерти
сына Алеши.

Жильцы дома № 18 по
ул. М. Горького глубоко
скорбят по поводу смерти
БАКАНОВОИ Лидии Нико-
лаевны и выражают соболез-
нование родным и близким
покойной.

Коллектив отдела культу-
ры горисполкома и работни-
ки агиткультбригад глубоко
скорбят по поводу безвре-
менной смерти водителя
ИВАНОВА Александра Пав-
ловича и выражают соболез-
нование семье и близким по-
койного.  

Коллектив ОВГСО СПЗ
«Сланцы» глубоко скорбит по

поводу безвременной смерти
ИВАНОВА Александра Пав-
ловича и искренне соболез-
нует родным и близким по-
койного.

Гп >а я

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средами четвергам, пятницам
и еубботам

РЕДАКТОР В. В. ИВАНОВ
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